

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Buas-Buas (*Premna pubescens* Blume) (EEDBB) terhadap Jumlah Jenis Leukosit dan Limpa pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus* L.)”**, yang merupakan syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di jurusan Biologi Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M. Kes. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Martina Restuati, M. Si., Ibu Dra. Melva Silitonga, M. S. dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M. Si. yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M. Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen di jurusan Biologi yang telah banyak membimbing penulis selama perkuliahan. Juga kepada Ibu Via dari Laboratorium Patologi Kedokteran USU Medan yang telah membantu penulis dalam memperoleh dan mengolah data dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan, perhatian, nasihat dan cinta kasih kepada Ayahanda Ramli Sinaga dan Ibunda Rosita Simbolon. Untuk Kakanda Jenry Sinaga, Ita Situmorang beserta Adinda Manris Sinaga dan Dandi Sinaga yang telah ikut mendukung dan terus memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam terbentuknya skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Peneliti telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih memiliki banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat untuk menambah ilmu pengetahuan. Terima kasih.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Josri Sinaga

NIM 409220023